

# GFG - Dein Verein im Stadtteil Steilshoop



Nach wochenlanger Suche ist es dem Vorstand gelungen, eine neue Übungsleiterin für die Stunden kreativer Kindertanz und Ballett zu finden. Vier Jahre hatte Roisin Weickert mit ihrer frischen Art die Kinder und Eltern mit ihren Unterrichtsmethoden begeistert. Um so schwerer war der Abschied, denn Roisin hatte sich für einen Aus-

landsaufenthalt entschlossen. Danke an die ÜL Annina Prell und Sahra Maria Abbassi, die in der Zwischenzeit den Unterricht trotz Corona auf dem Laufenden gehalten haben. Nun wird Sara, eine zukünftige Tanzpädagogin, den Unterricht der beiden Stunden übernehmen. Die vielen tanz- und ballettbegeisterten Kinder haben es verdient, wieder eine Übungsleiterin zu bekommen, die nur für sie da ist. Die Trainingseinheiten finden jeden Montag, von 16:15 bis 17:00 Uhr (kreativer Kindertanz 3,5 bis 5 Jahre) und 17:15 bis 18:15 Uhr in der Turnhalle der Schule Appelhoff, Appelhoff 2, statt.

Allerdings haben wir gerade in der letzten Ferienwoche die Mitteilung erhalten, dass die Heizung der Turnhalle am Appelhoff ausgefallen ist und repariert werden muss. Das sollte hoffentlich in der ersten Schulwoche geschehen. Bis dahin ist der Sport möglich, aber die Teilnehmer\*innen müssen sich aufgrund der kalten Halle warm anziehen.

Der 02. Oktober 2020 war für den Vorstand der GFG ein spannender Tag. An diesem Tag sollte der Bankeinzug der Mitgliedsbeiträge stattfinden. Haben wir nach dem tragischen Tod unserer Gerlinde, alles richtig gemacht, stimmen die Eingaben, sind die unterschiedlichen Beiträge richtig erfasst, klappt die Verbindung mit dem Bankinstitut....All diese und weitere Fragen mussten mit dem Einzug der Gelder beantwortet werden. Immerhin waren es fast 600 Datensätze, die in die neue Software einzupflegen waren. Gespannt kontrollierte der Vorstand an diesem Tag die Kontobewegungen und man konnte das Durchatmen der Vorstandsmitglieder in Steilshoop und Bramfeld „hören“. Es hatte alles geklappt. Die Konten der Mitglieder wurden belastet und dem Konto der GFG der Betrag gutgeschrieben.

Ein seit Jahren immer wiederkehrendes Thema - Die Schule und Turnhalle Borcherting - sollte uns auch im Oktober beschäftigen. In den Herbstferien informierte Schulbau Hamburg die GFG, dass die Halle zum 23.11.2020 abgeklemmt werden würde und somit kein Sportbetrieb in der Halle mehr möglich sein wird. Etwas später meldete sich auch die Abteilung Sportangelegenheiten des Bezirksamtes Wandsbek bei der GFG und sprach eine offizielle Kündigung der Hallenzeiten aus. Für die GFG ist das keine einfache Entscheidung, hatte man doch inzwischen wieder 4 Gruppen in der Turnhalle fest installiert. Gerade die älteren Damen und Herren, wohnhaft am Borchert- bzw. Erich-Ziegel-Ring waren für die Fortführung ihrer Trainingsstunden am Borcherting sehr dankbar. Was nun, jetzt ist das Bezirksamt Wandsbek

gefordert, die gegebenen Versprechen einzuhalten und für fußläufigen Ersatz der Hallenzeiten zu schaffen. Pikant ist bei dieser Entscheidung, dass das Gebäude von Alraune (gerade frisch saniert und renoviert) neben der Halle und versorgungstechnisch mit der Schule/Halle verbunden ist und somit wohl mit abgeklemmt werden wird. Am Freitag 16.10.2020 feierte Alraune die Eröffnung eines Unverpacktladens ECO FRIENDLY. Sollte das schon der Anfang vom Ende sein. Die Stimmung war gereizt. Es gibt viele Ideen und durchdachte Projekte, die zumindest noch eine Laufzeit von 2 Jahren am Borcherting benötigen. Alraune, Petra Lafferentz hat bereits Gespräche mit der Politik und Verwaltung aufgenommen.

Der Innenausbau im Neubau der GFG auf dem Gelände der Schule Appelhoff geht voran. Im Oktober werden neue Leitungen für eine bessere Stromversorgung gelegt. Zwei neue Heizkörper werden zukünftig den 30qm großen Raum erwärmen und hoffentlich für angenehme Raumtemperaturen im Winterhalbjahr sorgen. Damit sind die Arbeiten innen und außen abgeschlossen und der Vorstand wird bald Corona zu einem Sektempfang am Appelhoff einladen.

Corona - die 2. Welle von vielen befürchtet, ist da, und wir hoffen, dass es nicht wieder zu einem Lock-down kommen wird. Für die Sportvereine in Hamburg wäre ein erneuter Stillstand existenzgefährdend. Gerade sind wir zwischenzeitlich bei einem gewissen Normalzustand bei Einhaltung aller Vorschriften und Hygienemaßnahmen angekommen und würden diesen Zustand auch gerne beibehalten. **Daher unsere eindringlich Bitte - halten Sie sich an die Eindämmungsmaßnahmen der Stadt - bleiben Sie gesund!**

Im Jazz- und Modern/Contemporary planen wir das Jahr 2021, wohlwissend dass uns auch im ersten Viertel- oder Halbjahr noch Corona beschäftigen kann. Die virtuelle Ligasitzung des Nord-Ost Bereiches am 01.11. wirft ihre Schatten voraus. Die Termine zumindest für die 1. Bundesliga stehen und beginnen am 06.03.2021 so Corona es zulässt. Es wird auch wieder ein Turnier in Hamburg geben, und zwar wird es wohl der 12. Juni 2021 sein. Wenn es denn so kommen sollte, werden wir an dem Wochenende vier Turniere stattfinden lassen. Die Planung sieht vor, dass am Sonnabend, 12.06. die Landesliga mit TanZanit mittags starten und die Bundesliga mit Topas am späten Nachmittag. Am Sonntag, 13.06. startet die Oberliga mit Fabulit mittags und nachmittags folgt die Regionalliga mit Zirkon. Alle hoffen, dass Corona keinen Strich durch die Rechnung macht.

Die GFG Steilshoop e.V. freut sich, dass aus den Hygienemitteln des Bezirksamtes Wandsbek im Oktober 2020 eine Videokonferenz-Lizenz angeschafft werden konnte, die in der Pandemie die Kommunikation innerhalb des Vereins erleichtert und zum Infektionsschutz beiträgt. Für 2020 sind alle GFG Aktivitäten abgesagt.